



N-D de la Merci

N-D de l'Assomption

éditorial

Joyeux Noël

Noël fête la venue de l'enfant-Dieu parmi nous. Cet enfant nous rappelle que l'Amour est don. Un enfant qui arrive est, par sa seule présence, signe de l'Amour. Nous qui sommes souvent stressés ou préoccupés par mille choses à faire pour réaliser quelque chose dans la vie, Noël nous rappelle la confiance de l'enfant qui sait qu'il a un Père qui prend soin de lui. Même dans l'inconfort d'une étable, l'enfant Jésus « dit » cet amour à ceux qui viennent le visiter. Cet amour nous le donnerons à notre tour par notre manière d'être et de vivre chaque moment, chaque rencontre, chaque événement heureux ou malheureux dans cette confiance. Quelle que soit notre situation, nous avons cette ressource de donner quelque chose de bon à notre prochain, ne serait-ce que notre présence. Mais pour que cet Amour règne et soit partagé, il y a toujours des déplacements à faire : que ce soit notre égoïsme, notre « moi », pour que Dieu puisse y faire sa demeure si nous l'accueillons. Et alors, quelle joie. Ne la perdons pas et sachons la faire fructifier. Ce sera le vrai cadeau de Noël pour nous-mêmes et pour tous ceux qui nous entourent, même parfois au milieu des larmes, car c'est Dieu lui-même qui nous la donne. Et que les cadeaux échangés puissent en être signe.

Meilleurs vœux.

P. Jacques Cramet

Rencontre avec...

Philippe Demol

A la rentrée, Philippe a été frappé par un certain manque dans le chœur, habitué qu'il était, dans sa région du Nord, à y trouver des enfants en aube.

« C'est bien "triste" de voir un prêtre célébrer seul. La présence joyeuse des servants crée un lien entre le célébrant et les fidèles. Le servant d'autel participe à un service, celui du prêtre, celui du Christ. Sans doute appelé par la Providence, sans aucun calcul, j'émis l'idée de m'engager dans ce service et d'animer un petit groupe spontané de jeunes de 8 à 12 ans. Aidé de mon épouse Anne, nous stimulons nos troupes. Je peux aussi compter sur Marie-Odile de Rungis, Jean-Baptiste de Fresnes, et mon fils Charles-Henri a assuré le lancement de l'année dans le rôle du "grand frère". Une heure par demi-trimestre est réservée à une formation-animation : on apprend le métier par alternance : un quart d'heure de théorie (l'aube, les hosties, les vases sacrés, leur fonction, leur symbolique...) et trois-quarts d'heure sur le terrain où l'on peut voir, toucher, bouger et intégrer les différents mouvements d'une célébration. Il faut assurer la cohésion du groupe, tout le monde ne vient pas chercher la même chose, faire plaisir aux parents, à soi-même, faire comme le copain... On essaie, par petites touches, de développer un esprit d'engagement sans contrainte qui permette d'assurer, au fil des messes, la présence de 4 servants. L'Esprit-Saint est là, il met son huile dans les rouages. Sans oublier les encouragements des paroissiens heureux de retrouver un chœur bien animé. »

Propos recueillis par Christian Coullaud

Agenda

Lundi 19 décembre

19h30 : répétition du groupe chant et musique à Fresnes

Samedi 24 décembre

19h : veillée de Noël à Fresnes suivie du pot de l'amitié
21h : veillée de Noël à Rungis

Dimanche 25 décembre

10h30 : messe de Noël à Fresnes

Vendredi 30 décembre

9h : messe de la Sainte Famille à Fresnes

Samedi 31 décembre

18h30 : messe à Rungis

Dimanche 1er janvier

10h30 : messe Ste-Marie, Mère de Dieu à Fresnes

Vendredi 6 janvier

19h30 : messe à St-Eloi suivie d'un temps d'adoration

Samedi 7 janvier

15h à 16h30 : éveil à la Foi pour les 4/7 ans à Fresnes
18h30 : messe des familles à Rungis

Dimanche 8 janvier - Épiphanie

10h30 : messe des familles à Fresnes

Ceci vous concerne

Confessions individuelles

Le matin du samedi 24 décembre à partir de 10h à Fresnes et à Rungis.

Scouts St-Benoit

Mgr Santier les reconnaîtra officiellement comme « mouvement d'Église » lors de la messe du dimanche 8 janvier à 10h45 à Créteil. Vous êtes cordialement invités.

Noël à l'hôpital Paul Guiraud

L'équipe d'aumônerie de l'hôpital renouvelle son invitation à partager avec les patients. Bonbons, chocolats, savons etc... seront appréciés. Vous pouvez déposer vos dons à l'accueil. Merci pour eux.

Servants d'autel

Le pèlerinage national des servants d'autel aura lieu à Rome du samedi 25 au vendredi 31 août 2012 sur le thème « Servir le Seigneur, joie de l'homme, joie de Dieu » proposé aux servants d'autel dès leur entrée en 6ème ainsi qu'à leurs accompagnateurs.

<http://peleservantsrome2012.free.fr/>

Denier de l'Église

Plus que 2 semaines pour participer au Denier 2011. Des enveloppes sont disponibles au fond de l'église. Merci d'avance aux donateurs.

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, mercredi, jeudi et vendredi
9h à Saint-Éloi

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci : lundi 16h30-18h30
mardi à vendredi 9h30-11h30 & 16h30-18h30
samedi 9h30-11h30
N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h
samedi 10h-12h

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos joies et nos peines

Mahée Humetz-Agrapart, Lynoa Guedana et Lucas Michel entreront dans l'Église par le sacrement du Baptême le 8 janvier à Notre-Dame de la Merci.

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques à Fresnes : Marguerite Coutas et Maria Lapoule ; à Rungis Jacqueline Fournier.

Homélie de Benoît XVI aux servantes et servants d'autel

Je m'adresse à vous ici présents et, à travers vous, à tous les servants d'autel du monde! Servez avec générosité Jésus présent dans l'Eucharistie. C'est une tâche importante, qui vous permet d'être particulièrement proches du Seigneur et de croître dans une amitié vraie et profonde avec Lui. Conservez jalousement cette amitié dans votre cœur, prêts à vous engager, à lutter et à donner la vie pour que Jésus parvienne à tous les hommes. Vous aussi, transmettez aux jeunes de votre âge le don de cette amitié, avec joie, avec enthousiasme, sans peur, afin qu'ils puissent sentir que vous connaissez ce Mystère, qu'il est vrai et que vous l'aimez! Chaque fois que vous vous approchez de l'autel, vous avez la chance d'assister au grand geste d'amour de Dieu, qui continue à vouloir se donner à chacun de nous,

à être proche de nous, à nous aider, à nous donner la force pour vivre bien. Avec la consécration, ce petit morceau de pain devient Corps du Christ, ce vin devient Sang du Christ. Vous avez la chance de pouvoir vivre de près cet indicible mystère! Vous accomplissez avec amour, avec dévotion et avec fidélité votre tâche de servants d'autel. (...) En aidant vos prêtres dans le service de l'autel, vous contribuez à rendre Jésus plus proche, de manière telle que les fidèles puissent le sentir et s'en rendre compte avec plus de force: Il est ici. Chers amis! Vous prêtez à Jésus vos mains, vos pensées, votre temps. Il ne manquera pas de vous récompenser, en vous donnant la vraie joie et en vous faisant sentir où est le bonheur le plus complet.

<http://peleservantsrome2012.free.fr>